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Новый законопроект Министерства здравоохранения России предусматривает
упрощенную процедуру лишения лицензии на медицинскую деятельность. Теперь это
будет рядовым административным наказанием.  Автор очередного пресса на реально
работающих медицинских работников – Светлана Соловьева из Минздрава России. Если
вначале лишать лицензии хотели вообще без суда, то в сегодняшнем варианте
законопроекта формальная процедура проведения чиновничьих желаний через суд все
же предусмотрена. Мнение
общественности, естественно, не учтено. Мы для власти быдло, а не общественность.
Вот что пишут эксперты: «Проблема надумана. Качество услуг государственного
здравоохранения недостаточное… Этот же проект направлен на подавление
альтернативы… Минздрав и Росздравнадзор вместо повышения уровня комфорта в
«своих» клиниках просто устраняют конкурента... Чрезмерные полномочия инспекторов
— это путь к коррупции, это нарушение основ права. По сути это диктат, толкающий
целую отрасль к криминалу».
Коррупционная составляющая нового порядка очевидна: чиновники теперь могут не
просто продавать лицензии, а еще также совершенно беспрепятственно их
аннулировать. Ситуация, когда лицензия выдавалась бессрочно, их не устраивала.
Поэтому, реальная цель — превращение государственного надзора в государственный
террор и дальнейшее обогащение чиновников. Это одна из причин появления нового
законопроекта. Напомним, что только недавно Следственный комитет возбудил
уголовное дело о взятках в отношении заведующей отделом лицензирования
фармацевтической деятельности и деятельности по обороту наркотических средств и
психотропных веществ Министерства здравоохранения Московской области.
В результате очередной «чистки» погибнет весь малый бизнес в сфере медицины. Мы
лишимся уникальных врачей и методик. Серая масса «сетевиков», предоставляющих
медицинские услуги, абсолютно не заинтересована ни в хороших кадрах, ни в качестве
медицинской помощи. Для них это просто бизнес, способ извлечения «бабла». Лицензию
у них никто не отберет. И получим мы обычные районные поликлиники или больницы,
только с новыми вывесками. И здесь цель очевидна, если разобраться с вопросом: а кто
хозяева сетевых медицинских компаний?
Законопроект противоречит логике 323-ФЗ «Об основах охраны здоровья граждан в
Российской Федерации». Так, с 2016 г. вводится аккредитация медицинских
работников, то есть индивидуальная ответственность. К чему тогда дополнительный
пресс на юридические лица, которые будут выполнять лишь хозяйственные функции?
Низкое качество оказания медицинской помощи сегодня обусловлено отвратительной
подготовкой специалистов как высшего, так и среднего звена. Каким образом можно
обеспечить качественную медицинскую помощь, если ВУЗы и колледжи выпускают
откровенный «брак»? В чем здесь вина медицинской организации в целом?
Очередная законотворческая инициатива преследует лишь одну цель, как и все
последние законы: богатых сделать богаче, а бедных – беднее.
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